

Apertura de la causa de Laurita Busca

El 14 de junio de 2013 se abrió en Pamplona (España) la causa de canonización de Laura Busca Otaegui.

02/02/2014

La puesta en marcha de este nuevo proceso sirve para profundizar en uno de los ejes de la predicación de san Josemaría, fundador del Opus Dei, que defendió el matrimonio cristiano como vocación específica y camino de santidad, en plena

sintonía con la doctrina del Concilio Vaticano II.

Santidad en el matrimonio

El postulador de la causa, D. Constantino Anchel, destaca, entre otras cosas, que Laura Busca fue una mujer magnánima, con gran temperamento, y comprensiva. Con la estrecha colaboración de su marido, y como manifestación de las enseñanzas de San Josemaría, construyó "un hogar luminoso y alegre" del que se beneficiaron sus siete hijos, sus nietos, sus parientes y sus amigos. Su vida estuvo marcada por la generosidad, una realidad sustentada "en el amor a Dios y a los demás, que brotaba de una recia y honda piedad".

Con la apertura de esta causa, la Iglesia Archidiocesana de Pamplona propondrá que se estudie la vida de esta Sierva de Dios y se reúnan las pruebas necesarias para examinarla

con profundidad para determinar si puede ser considerada como ejemplo y como intercesora para todos los cristianos. Su vida puede ser, como ha pedido recientemente el Papa Francisco, un estímulo para la santidad en el matrimonio en la sociedad actual.

Para conocerla más de cerca

Para conocer más de cerca la vida de Laura Busca, se ha editado una breve biografía escrita por D. Hilario Mendo en la colección Folletos MC. Además, se puede profundizar en su historia y en la de su marido, Eduardo Ortíz de Landázuri, a través del documental de 26 minutos titulado "Laura y Eduardo" realizado por Beta Films.

Otras causas abiertas

El inicio el proceso de Laura Busca se suma a los doce que están en marcha de miembros de la Prelatura del Opus Dei. Además del de su marido y el de su cuñada, Guadalupe Ortiz de Landázuri, están abiertas las causas de Mons. Álvaro del Portillo, Isidoro Zorzano, Montse Grases, Ernesto Cofiño, D. José María Hernández Garnica, Toni Zweifel, el matrimonio Alvira (Tomás Alvira y Paquita Domínguez), Encarnita Ortega, D. José Luis Múzquiz, y Dora del Hoyo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/noticias-de-la-causa-14/> (27/01/2026)